



学校教育目標:「学び合い 認め合い 高め合い」

生きる力を身に付け 未来を拓く生徒の育成」 生徒数 74名(男子36名 女子 38名)

## 後期が始まります。前期同様、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

前期終業式、後期始業式において、各学年の代表生徒が決意表明を行いました。どの生徒も、今までの自分の生活や態度を振り返り、新たに立てた目標を、みんなの前で力強く発表しました。

校長からは、後期始業式ということで、「3C(3つのC)」についての講話がありました。3つのCとは「Chance」「Challenge」「Change」のことで、「機会」があったら、積極的に「挑戦」し、自分の良さを「伸ばして(成長させて)」いこうという意味です。後期も、生徒たちが、各自の目標に向けて頑張り、心身ともに成長してくれることを期待しています。



## 前期後半を振り返って(各学年代表生徒の作文より)

### 3年生代表 常見 隼 さん

私は前期を振り返って、頑張ったことや楽しかったことが三つあります。

1つ目は、6月に行った修学旅行です。修学旅行は2泊3日で京都、奈良に行きました。国の文化財に指定されている仏閣や教科書で写真として載っている仏閣や建築物を、実際に行ってみると写真や映像などで見るのとでは迫力が違いすぎて、体中に十万ボルトが流れたような衝撃を受けました。また、初めて三日間活動したことで、仲間との旅行や計画を立てる大切さがよく分かりました。2つめはテストです。前期の中間、期末テストは、高校受験の調査書にも関わる重要なテストでした。苦手科目は苦手なりの点数なので、少しでも点を上げられるように努力して受験にのぞみたいでした。3つめは、中条中で行った最後の運動会です。練習では負けることが多く、大丈夫かなあ?と思いながらもリハーサル、練習をしてきました。当日は小雨の中で運動会を行い、服も髪もぬらしながら戦いました。練習では勝てなかった種目でも、当日は勝つことができ、仲間と喜んだことを今でもよく覚えています。小中に加え、今年は地域の方々も参加してくださいました。雨の中でしたが、記憶にもより残り、絆がより深まる運動会でした。

後期は中条祭や冬休み、テスト、そして受験があります。これからの一日は、前期よりも大切な一日になっていくので、後悔しない過ごし方をしたいです。



### 2年生代表 田中 悠斗 さん

二年生になり、およそ百日が過ぎました。様々な行事を経験することで、心身ともに大きく成長できた百日間だったと思います。僕は、前期を振り返って特に印象に残っていることが3つあります。

1つ目は、定期テストです。今回の中間、期末テストでは、一年の頃と比べてあまり満足のいく結果ではありませんでした。ワークを終わらせるだけの「作業」になってしまったり、分からないところをそのままにしまったりすることが多かったです。だから、これからの勉強は、ただワークをやる「作業」ではなく、その作業した内容を活用したいと思います。分からなかったところをそのままにしないで、繰り返し復習するなり、勉強方法を工夫していきたいです。そして、後期では、前期の定期テストの点数より、良い点数が取れるように頑張りたいです。2つ目は、部活動です。その中でも、特に新人戦が印象に残っています。初戦で別府中と戦い、残念ながら負けてしまいました。だからこれからは、試合でよくなかったことを振り返り、練習メニューを工夫していきたいです。また、今までは先輩方に頼ってきましたが、今度は僕たちが後輩を、チームを引っ張っていく番です。ですが、なかなか上手にリーダーシップを発揮することができませんでした。この反省を踏まえて、今度は声がけや、リーダーシップを意識していきたいです。3つ目は、小中地域合同で行った運動会です。その中でも、特に全員リレーが印象に残っています。運動会の練習が始まってから予行まで、二組に負けっぱなしでした。ひどいときには50m以上離されて負けたこともありました。二組に勝つために、クラス丸となり、バトンパスの練習をしたり、リレーの走順を変えたり、クラスみんなで上手な人のバトンパスの動画を見たりと、できる限りのことをやってきました。その結果、徐々に差が縮まり、本番では見事勝ち切ることができました。これは、一組の全員が一生懸命頑張ったからこそ勝てたのだと思います。今回の運動会を通じて僕は、みんなで協力することの大切さ、そしてポジティブ思考の大切さを学びました。この学びや深めた絆を、これからの学校生活でも活かしたいと思います。

後期に入ると、僕たち二年生は、三年生からバトンを受け継ぎ、この中条中を本格的に引っ張っていく番になります。行事や委員会、部活動など様々な場面でのリーダーシップが求められます。青学年のチームワークのよさを十分に発揮し、みんなでよりより中条中を創っていくために、頑張っていきたいと思います。



### 1年代表 小林 希依 さん

私は、妻沼小学校を卒業し、4月、中条小学校を卒業したみんなと一緒にこの中条中学校に入学しました。入学してからの半年間で、振り返ることが3つあります。

1つ目は、妻沼小から中条中へ来た時の気持ちです。中条中には兄といとこがいましたが、クラスや学年には知らない人たちがばかりでした。知らない人たちがばかりの新しい環境で、しばらくは不安もたくさんありました。しかし、クラスや学年のみんなが話しかけてくれて、すぐに友達もできました。周りのみんなのおかげで、安心して楽しく学校に通えるようになりました。

2つ目は、林間学校です。中条中に来て初めての大きな学校行事でした。グリーンオリエンテーリングでは、班のみんなと協力して活動することができました。また、野外炊事では、クラスで決めた分担をしっかりとやることで、みんなでおいしいカレーを作ることができました。林間学校を通して、それまであまり関わりのなかったクラスメイトとも関わるようになり、みんなのいいところもたくさん見つけることが出来たと思います。

3つ目は、部活動です。私はバレーボール部に所属しています。6月の学総では、私は試合には出ませんでした。先輩たちの試合を見て、学ぶことがたくさんありました。9月の新人戦では、新チームの6人体制になり、1年生も含めて全員で試合に出ました。結果は敗退となりましたが、全員が全力を出して1セットを取ることができました。新チームでの初めての公式戦でとても緊張しましたが、頑張っ取り組むことができました。中学校に入学してからまだ半年ですが、学校生活、勉強、部活動で学ぶことがたくさんあったと思います。前期の取組を生かして、後期も頑張っていきたいです。



## 後期後半に向けて(各学年代表生徒の作文より)

### 3年生代表 前島 ゆう さん

暑かった夏が終わり、夜は寒く、秋を感じる季節となりました。中学校生活も残り5か月と半年を切りました。2月には県立高校受験があり、残り4か月と決して長い月日ではありません。そこで私は、これからの生活で今まで以上に学業に集中したいと思います。

長く活動してきた部活動が7月に終わり、私は夏休みから気持ちを切り替えて勉強しています。これからもその姿勢を維持したまま受験まで過ごしていきたいと思っています。勉強時間と勉強の質の2つを意識したいです。夏休みから勉強してきた習慣は崩さず、その時間の中でより集中し、質のよいものにしたいです。また、そのためには、切り替えも必要だと思います。ずっと勉強だけではこの習慣が続かないと思うので、「遊ぶときは遊び、勉強するときは集中する」というメリハリを大事にしたいです。そして日々の小さな積み重ねによって得られるものも多くあると思います。その代表的な例として挙げられるのが英単語です。英単語を1日でいくら長く勉強しても、記憶に定着しません。だから、毎日少しずつ勉強していきたいです。

次に、学校生活についてです。楽しかった運動会も終わりました。雨の中でみんな泥だらけになりながらでしたが、各団全体がまとまっていて、印象に強く残る運動会だったなと思います。また、11月には音楽会を控えています。今、練習している最中で課題も多くありますが、音楽会まで練習し、少しでも改善できるようにしたいです。そして、今年で最後の音楽会だから、学年の一人一人の思いがこもった3年生らしい最高の合唱にしたいです。

最後に、私は春休みをととても楽しみにしています。遊んで過ごして、先生方には悪いですが、勉強する予定は立てていません。春休みを笑顔で過ごすためにも、今勉強し、受験に向けて備えていきたいです。



### 2年生代表 鷹嘴 花音 さん

私は後期に向けて頑張りたいことが3つあります。

1つ目は、定期テストです。前回の定期テストでは提出物などに計画的に取り組むことができなかったため、思い通りの結果を出すことができませんでした。そこで前期のテストの結果を踏まえ、後期のテストでは自分の計画表を作成し、提出物を計画的に取り組んでいきたいです。また、勉強方法を工夫して自分に合ったより良い勉強の仕方を見つけていきたいです。2つ目は部活動です。私はこの夏、卓球部の副部長になりました。副部長として、頑張りたいことは、部長をサポートすることです。部長と部の目標について話し合ったり、周囲の様子をよく見て、行動したりしていきたいです。また、普段の練習や、大会の時には自分が副部長であることに自覚を持って周りに声をかけるなど、主体的に行動していきたいです。3つ目は条中祭です。条中祭で特に頑張りたいことは、学年ごとの合唱です。私は全校スローガン「響かせようきれいな歌声どこまでも」にもあるように、みんなで心をつなげて、聞いている人にきれいな歌声を届けられるようにしたいです。

また、二年生では樽踊りの練習が始まります。私は初めて樽踊りを見たとき、楽器、踊り、歌が一つにまとまっていてすごいなと感じました。私たちもこんな風に演奏を披露できるようになりたいと思いました。そして、中条の伝統を先輩たちから受け継ぎ、後輩へつないでいきたいです。

後期はこれら3つのことを成功させるために、先にあることを考えて逆算し、計画的に行動していきたいです。二年生の後期は、中学校生活三年間の折り返し地点となります。これからは中学校生活が残り半分であることを意識し、さらに一日一日を大切に過ごしていきたいです。



## 1年生代表 尾高 貴代 さん

前期はあっという間に終わり、後期がスタートしました。前期を振り返り、後期にがんばりたいことを3つ考えました。

まず、学校行事です。入学してすぐの林間学校では、アドベンチャー教育やグリーンオリエンテーリングなどを通して、クラスのみならず仲良くなることができました。学校行事は、みんなと絆を深めることができる大事なものだ実感しました。今、練習している秋桜コンサートが、もうすぐあります。私たちは「マイバラード」という曲を歌います。1年生全員で心を一つに、練習した成果を発揮し、みなさんにきれいな歌声を届けられるようにがんばります。

次に、部活動です。私は、卓球部に所属しています。試合を経験して、たくさんの課題が見つかりました。その課題を解決していくために、学校の練習では、全力で取り組み、家でも、ストレッチや筋トレをしていきたいです。年明けの大会では、ベスト8を目指してがんばります。

最後に、勉強です。テストに向けて計画的に取り組み、現在よりも学力を伸ばしていきたいです。特に得意な教科はありませんが、英語が少し苦手なため、他の教科よりも力を入れて勉強していきたいです。

後期は、この3つのことを意識して充実した生活を送っていきたいです。



## 新人体育大会 熊谷市予選会

どの部活も、練習の成果を発揮し全力で頑張りました。また、大きな声で応援し、励まし合う姿も、随所で見られました。保護者のみなさま、応援ありがとうございました。



## 第79期 生徒会本部役員始動!

生徒会長	稲田 大誠	副会長	山本 陽菜
副会長	白根 太陽	会計	明智悠太郎
書記	井桁 睦季		



## 中条地区合同運動会



10月6日(日)、小雨まじりの中でしたが、地域と小・中学校合同の運動会が開催されました。

今年は、小・中学生が縦割りで、紅白2つの団に分かれて戦いました。お互いに声をかけながら競技に取り組んだり、応援し合ったりして盛り上がりました。雨に濡れてビショビショ、泥だらけの状況でしたが、子供たちは最後まで全力で取り組み、満足そうでした。

朝早くから、しかも悪天候にも関わらず、子供たちに温かい声援とご支援をいただきました、保護者や地域の皆さま、ありがとうございました。



11月24日(日)中条地区防災訓練があります。中学生は、地域の方と徒歩で避難し、中条中学校体育館又は校庭で防災に係る体験をする予定です。この日は、授業日です。ご協力、よろしくお願いいたします。

## 11月の行事予定

日	曜	行事予定等	日	曜	行事予定等
1	金	市教研委嘱研究発表会(給食後下校) 部活動なし	16	土	部活動中止期間
2	土	教育の日 条中祭 部活なし	17	日	部活動中止期間
3	日	文化の日 北辰⑥	18	月	後期中間テスト ふれあいデー 部活なし
4	月	振替休日	19	火	生徒評議会
5	火	条中検定(理科) 3年教育相談	20	水	専門委員会(環境・公民館花植え) 部活なし
6	水	3年教育相談 中学校音楽会 部活なし	21	木	第2回熊谷市中3テスト
7	木	生徒朝会(学級委員・専門委員長任命) 3年教育相談	22	金	条中検定(国語) 赤ちゃんとふれあい体験
8	金	3年教育相談 登校指導日	23	土	勤労感謝の日
9	土		24	日	中条地区合同防災訓練
10	日		25	月	振替休業日(11/24分)
11	月	くまなび⑪ 部活動中止期間	26	火	校長会 生徒朝会(環境)
12	火	条中検定(再) 部活動中止期間	27	水	後期人権週間(~12/6) 全校集会 教育・学習相談会 OBL 部活なし
13	水	部活動中止期間 くまなび⑫	28	木	文化芸術による子供育成推進事業(オーケストラ)13:30~15:00
14	木	県民の日 ジュニア議会 部活動中止期間	29	金	学校保健委員会 15:30~
15	金	振替休業日(11/2分) 部活動中止期間	30	土	授業参観 3年進路説明会 1・2年生学級懇談 部活なし

10月28日(月)~11月2日(土)フリー参観(11月2日(土)条中祭)、11月30日(土)授業参観を予定しています。子供たちの様子をぜひご覧ください。